

Presidente del parlamento venezolano reiterara que el diálogo tiene prioridad en su agenda



Aboga Jorge Rodríguez por mantener el diálogo en Venezuela.

Caracas, 12 ene (RHC) La Asamblea Nacional (Parlamento) de Venezuela tiene hoy entre sus

principales objetivos erigirse en epicentro del diálogo político en el país, ratificó el presidente del órgano legislativo, Jorge Rodríguez.

En entrevista concedida al canal *Globovisión*, Rodríguez reiteró la convocatoria a todos los sectores del país a participar en un gran proceso de concertación y reencuentro sin exclusiones, para debatir todos los temas y problemáticas de interés para la nación.

'Habrá autoexclusiones de aquellos que quieran seguir por la senda de la violencia, pero esta Asamblea Nacional buscará la participación de todos', enfatizó el titular, al destacar además la voluntad de los diputados de ir a las calles a ser la voz y escuchar el clamor del pueblo.

El parlamentario del Bloque de la Patria -conformado por la bancada del Partido Socialista Unido de Venezuela y sus aliados- aseveró que todos los temas están sobre la mesa para discutir entre quienes quieran participar en el diálogo para mirar al país hacia el futuro.

El presidente de la Asamblea Nacional anunció la propuesta de instrumentos legales para acompañar y viabilizar la implementación de la denominada Ley Antibloqueo, dirigida a recuperar el sector productivo y el estado de bienestar social logrado por la Revolución bolivariana.

Rodríguez descartó que la normativa aprobada en 2020 por la Asamblea Nacional Constituyente venga a promover una ola de privatizaciones.

En contraste, busca garantizar un marco legal que contribuya a la protección de la economía y permita evadir las medidas coercitivas impuestas por el Gobierno de los Estados Unidos, explicó el titular del Parlamento venezolano.

'No vamos a una ola privatizadora, solo se busca garantizar el retorno de la inversión extranjera y nacional cercenada por las llamadas sanciones, las cuales amenazan al capital mundial que se atreva a invertir en Venezuela', indicó.

Rodríguez subrayó además que la Asamblea Nacional buscará vías de entendimiento con los actores económicos del país.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244341-presidente-del-parlamento-venezolano-reiterara-que-el-dialogo-tiene-prioridad-en-su-agenda>



Radio Habana Cuba